

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA  
FECHA: 10/AGOSTO/2017

## **HR Ratings ajustó la perspectiva de la calificación de México de negativa a estable**

VICTOR PIZ: La agencia calificadora mexicana HR Ratings ajustó la perspectiva de la calificación de la deuda soberana de México de negativa a estable. Este cambio se basa en el buen desempeño de las finanzas públicas al cierre de 2016 y durante el primer semestre de 2017, periodos en los que han mejorado las distintas mediciones del balance financiero, señaló HR Rating, que se unió a Standard and Poor's y a Fitch Ratings que hace tres y una semana, respectivamente, revisaron la perspectiva de la nota soberana de México también de negativa a estable.